



REGIERUNG
DES FÜRSTENTUMS LIECHTENSTEIN



Einladung zur Fishbowl-Diskussion «Generationen im Dialog: Wie kann Generationengerechtigkeit gelingen?»

Samstag, 28. Februar 2026, 10:00 bis 13:00 Uhr
Rathaussaal Vaduz

«Generationen im Dialog: Wie kann Generationengerechtigkeit gelingen?»

Mit	Regierungsrat Dr. Emanuel Schädler Walter Kaufmann Tanja Kirn Melanie Lampert-Steiger Thomas Lorenz Fabian Nägele Mitgliedern des Jugendrats Mitgliedern des Seniorinnen- und Seniorenbeirats
Moderation	Doris Quaderer und Michael Schädler

Gemeinsam mit der Stiftung Lebenswertes Liechtenstein und dem Jugendrat lädt das Ministerium für Gesellschaft und Justiz zu einer generationsübergreifenden Veranstaltung ein. Im Mittelpunkt steht die Frage, wie Generationengerechtigkeit heute und in Zukunft gelingen kann. Themen wie der steigende Betreuungs- und Pflegebedarf, der Fachkräftemangel sowie die Finanzierung der Altersrenten stellen unsere Gesellschaft vor grosse Herausforderungen. Wie können wir deren Bewältigung fair zwischen den Generationen verteilen?

Diskutieren Sie mit, bringen Sie Ihre Perspektive ein und teilen Sie Ihre Ideen. Erfahren Sie, welche Sichtweise Expertinnen und Experten sowie Vertreterinnen und Vertreter unterschiedlicher Generationen einbringen – und welche Wünsche und Erwartungen sie haben.

Im Anschluss laden wir Sie ein, die Diskussion in kleineren Tischrunden beim Apéro weiterzuführen. Wir freuen uns auf Ihren Beitrag, um den Dialog zwischen Jung und Alt zu stärken und gegenseitiges Verständnis zu fördern.

**Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung per QR-Code
oder unter gesellschaft@regierung.li, +423 236 64 34**

